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FALLECIMIENTO 
Hafallecido la señora Silvia Donat Somoza (Q.E.P.D.), vincula- 
daa familias de Curicó y la región. Sus funerales se efectuarán 
hoy, en el Cementerio Parque Curicó, después de una misa 
que se oficiará a las 11:30 horas, en la Iglesia La Merced. 

Rotary Club Curicó. Sergio Flores G., presidente y Gon 
zalo Lozano A, secretario de Rotary Club, invitan a todos sus 
socios a sesión rotaria administrativa, a cargo del socio Waldo 
Pacheco González, encargado de la administración de silas 
y Camas Clínicas, periodo 2024-2095, la que se desarrollará 
mañana, miércoles 25 de septiembre, a las 20:00 horas, en 
Club de la Unión de Curicó. 

Fiesta de la Primavera en Talca. Alcalde Juan Carlos 
Díaz, junto al concejo municipal de Talca, invitan ala comuni- 
dad a participar de todas las actividades relacionadas a una 
nueva versión de la Fiesta de la Primavera. Este sábado 28 
de septiembre, desde las 18:30 horas, se realizará el desfle 
de carros alegóricos, en calle 1 Sur, para finalizar en la Plaza. 
de Armas. La gala de cierre será el sábado 5 de octubre, en 
Parque Río Claro. 

Programa de intercambio. El Rotary Club de Curicó, a 
través de su presidente Sergio Flores, invita a los interesados 
a postular al Programa de Intercambio de Jóvenes Distrito 
4340, Chile 2025-2026. Dentro de los requisitos, los jóvenes 
deben tener entre 15 y 17 años seis meses, al 30 de julio de 
2025; tener buen promedio de notas, actitud de liderazgo, en- 
tre otros. Todos los detalles de esta iniciativa pueden encon- 
trarlo en rye4340.cl. El plazo cierra el próximo 31 de octubre. 

Expo Laboral UCM. Alumni UCM, la comunidad de egresa- 
dos dela Universidad Católica del Maule, invita ala comunidad 
a participar de una nueva versión de la Expo Laboral UCM, 
actividad que se realizará hoy martes, enjornadas de mañana. 
y tarde, de 1100 a 14:00 horas, y de 15:00 a 17:30 horas, en el 
Campus San Miguel, enla comuna de Talca. 

o 

Lanzamiento Felic 2024. Javier Muñoz, alcalde de Curi 
có; y Paulina Bustos, directora del Departamento de Adminis: 
tración de Educación Municipal, tienen el agrado de invitar al 
Lanzamiento comunicacional de la sexta Feria del Libro, Felio 
Curicó 2094. Dicha actividad se llevará a cabo mañana, miér- 
coles 25 de septiembre, a las 10:00 horas, en dependencias 
del Liceo Fernando Lazcano, ubicado en Calle Yungay 4517, 
Curicó. 

Desafío Cerro Paulo en Teno. Un entretenido desafío 
se anuncia para el sábado 12 de octubre en la comuna de 
Teno. Se trata del Trail Running “Cerro Paulo”, abierto para 
todos en el balneario El Bosque kilómetro 21, camino La Mon- 
taña, Teno. Los participantes podrán elegir distancias de TK 
y TSK con retorno, en las categorías 18 a 70 años damas y 
varones. 
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Oscar Yáñez, jefe de organizaciones comunitarias destacó la necesidad de incentivar a 
integrar el Consejo Comunal de la Sociedad Civil. 

  

BUSCAN INCENTIVAR LA 
PARTICIPACIÓN EN EL COS0G 
Consejo Comunal de la Sociedad Civil. Este organismo asesor 

del alcalde y concejo municipal ha tenido tres llamados fallidos. 

reparándose para realizar una fuerte 
campaña de información respecto al 
rol que debe desempeñar el Consejo 
Comunal de Organizaciones de la 

Sociedad Civil (Cosoe) en el desarrollo de la 
comuna, se encuentra el Departamento de 
Organizaciones — Comunitarias de la 
Municipalidad. 
Consultado por diario La Prensa sobre las ra- 
zones que han llevado a las diversas organiza- 
ciones sociales de la comunidad a restarse de 
ser parte de este consejo asesor del alcalde y 
del concejo municipal; el jefe de 
Organizaciones Comunitarias del Municipio 
curicano, Óscar Yáñez, manifestó que ello se 
debió principalmente al desconocimiento que 
se tiene del rol que debe desempeñar el Cosoc. 
Yáñez explicó que los tres lamados efectuados 
en los dos últimos años para constituir este 
consejo, no tuvieron el interés de la comuni- 
dad y no se alcanzó a registrar el mínimo de 
postulantes para desarrollarla elección, por lo 
que no se pudo efectuar la elección de sus 
miembros, ya que el anterior Cosoe había cul- 
minado su plazo legal en enero del 2022 y es- 
taba con su tiempo vencido, 

   

  

UN NUEVO INTENTO 

“Tenemos 215 juntas de vecinos y diversas 

otras organizaciones funcionales que están 
habilitadas para participar en este organismo 
establecido en la Ley Orgánica Municipal, por 
lo que estamos preparando un plan de acción 
que vamos a presentar a nuestros superiores 
para realizar un nuevo intento, pero que la 
elección deberá ser luego que asuma el nuevo 
concejo municipal en diciembre próximo”, ex- 
presó el jefe de organizaciones comunitarias. 
Yáñez agregó que el plan que desean presentar 
al actual alcalde y concejo, consiste en prepa- 
rar a la comunidad informando sobre el rol 
que debe desempeñar este organismo de ca- 
rácter consultivo y que debe asesorar a las au- 
toridades comunales en materias de desarro- 
llo, como también estar presente en diversas 
materias relevantes como Plan Regulador, 
Presupuesto Municipal, Plan de Desarrollo 
Comunal (Pladeco), etc. 

Cosoc 
El Consejo Comunal de la Sociedad Civil es 
un organismo consultivo del alealde y con- 
cejo municipal, pudiendo ser consultado 
cuando sea indispensable su opinión en 
materias que son sensibles para la comuni- 
dad organizada y donde es necesario cono- 
cer lo que piensan las agrupaciones que lo 
componen. 

  

El Cosoc deberá está integrado por 6 miembros de las 
juntas vecinales, 5 organizaciones de carácter funcional, 
4 miembros de las organizaciones de interés público, 
1 de las asociaciones gremiales, 1 de las organizaciones 
sindicales y 1 de actividades relevantes. 
  

    

    

“Cada homicidio 
es irreparable 
e inadmisible” 

SANTIAGO. La vicepresidenta 
Carolina Tohá salió a aclarar 
sus dichos respecto als ícti- 
mas de los homicidios ocurri- 

dos durante este fín de sema- 
na de Fiestas Patrias. 

El pasado sábado, la ministra 
del Interior se refirió la can- 
tidad de asesinatos ocurridos 
durante las celebraciones, in- 
Tormando que “enel transcur- 
so de todos estos días ha habi- 
do un número bastante im- 
portante de personas fallei- 
das en homicidios” 
Fue ahí donde aseguró que “la 
cantidad de víctimas de ho- 
micidios de estos días ha sido 
más o menos similar ala que 
hay en días habituales” 
“Suman en total 25 personas 
que han muerto desde el día 
lunes aa fecha, más o menos 
dentro de lo que son los nú- 
meros que tenemos habitual- 
mente”, reieró la secretaria 
de Estado. 
Esto generó molestia dentro 
de la oposición, donde lanza- 
zon sus dardos al equipo del 
Ministerio del Interior por 
“normalizar” las cifras. 
Este lunes tras la criticas, la 
vicepresidenta dijo en su 
cuenta de X que como 
Gobierno acompañan “a las 
familias de la 37 víctimas de 
homicidios reportados duran- 
te las Fiestas Patrias y a los 
Jamiliares de las 61 personas 
que perdieron la vida en si- 
niestros de tránsito”. 
“Desde el Ministerio del 
Interior, la prioridad hoy es 
capturar a los culpables de 
estos homicidios y quelajus- 
ticia no los deje impunes, 
agregó Tohá. 
Ahí fue donde posteriormente 
reparó en sus palabras y afr- 
mó que “si hubo malos enten- 
didos, que quede claro: cada 
homicidio es irreparable e in- 
admisible.
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